
令和４年度 第２回(通算第２６回) 四宮小学校運営協議会活動報告 
 

日 時   令和４年６月４日(土） 午前１０時００分～ 

場 所   四宮小学校 校長室 
内 容 
１ 校長挨拶 

２ 会長挨拶 

３ 学校の様子（校長より） 

  ・コオーディネーショントレーニング月間を通して子どもたちに運動の機会を保証し 

た。(毎学期設定する予定) 

  ・朝遊びボランティアの協力により、朝遊びを週４回に戻すことができた。 

  ・遅刻は減った印象がある。 

  ・開校記念日に向けて、７０周年キャラクターの「お友達」募集を児童会が進めてい
る。 

  ・子どもたちの人間関係についての指導案件あり。ＳＮＳの使い方について引き続き

指導する予定。 

  ・不登校児童・家庭との継続対応案件複数あり。 

  〈意見〉 

  ・子どもたちの様々な課題についてはコロナの影響が大きいことを感じる。 

   

４ 協議事項 

  〇熱中症対策とマスクの着用について 

   ・国・都・区からの通知やガイドラインの文言をどのように解釈するのか校長レベ 

ルでも開きがあり、学校での具体的な対応も一律にはなっていない。本校では、 

熱中症リスクがより命に関わる、熱中症は防げる疾病であるとの考えから、保 

護者に「学校における児童のマスク着用について」のプリントを配布した。 

   ・クールネックを持ってくることの可否について今後検討が必要。 

   ・スポーツドリンクを持たせることの是非、方法等について議論がある。今後の検 

討事項の一つである。 

  〈意見〉 

   ・登下校中にしゃべらずに歩くことは想像しにくい。臨機応変な対応を子どもに求 

めるのは難しい。具体的に外す場面は学校で指導した方が良い。 

   ・子どもたちはだんだんマスクを外したがらなくなっていている。中学生や高校で 

はより顕著な傾向が見られる。 

  〇特色ある教育について 

   ・「水・緑・花」など四宮小の自然を生かした学校づくりを進めていきたい。児童 

と地域との協働、ビオトープや学校園などの資源の有効活用を図っていきたいが、 

課題もある。（児童の主体的な活動づくり、維持管理、予算確保、など） 

   ・子どもが主体で地域の方に支えてもらえるような活動にしていきたい。 

      

  〇新委員の人選について 

・どのように人選していったらよいか意見をいただきたい。 

〈意見〉 

・ＰＴＡ運営委員会などで呼び掛けてみるのはどうだろうか。 

・次回以降、さらに検討していく。 

 

５ その他 

  

   ※次回予定： ７月１２日（火）１６：００～  校長室 


